

duc; si, à son avis, la ville est garantie contre une disette d'eau, cet hiver; et s'il ne serait pas opportun d'avoir une pompe additionnelle en réserve?

Le surintendant répond sur la quantité d'eau actuellement pompée, sur la capacité de chaque pompe; il ajoute qu'une disette d'eau n'est pas à craindre pour cet hiver si l'on n'éprouve pas de plus sérieux accidents que ceux qui se sont déjà produits. Néanmoins, il ne serait pas opposé au projet de mettre en réserve une nouvelle pompe.

Etant alors soumise la question d'acheter la pompe électrique qui se trouve à la station de pompes du haut niveau, il est

Résolu: Que cette assemblée s'ajourne à vendredi, le 22 du courant, à 10 heures a.m., et que, dans l'intervalle, le surintendant demande à la "John McDougall Cal. Iron Works Co." à quel prix elle vendrait la pompe électrique qui se trouve à la station de pompes du haut niveau; si cette pompe peut être actionnée par la vapeur; et combien de temps elle prendrait pour transporter et installer cette pompe à la station du bas niveau. Et que le surintendant soit prié de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

3.—Répondant à une question de M. l'échevin Nault, le surintendant déclare qu'il serait certainement fort avantageux pour la Ville d'avoir un grand réservoir de réserve sur le haut de la montagne.

M. l'échevin Nault

Propose: Que M. Janin reçoive instruction d'étudier, de concert avec M. Lesage, le projet de la construction d'un réservoir devant contenir 300,000 ou 400,000 millions de gallons d'eau, pouvant servir aux besoins domestiques, comme aux besoins d'un service de haute pression; et qu'il soit prié de faire rapport à cette Commission dans le plus court délai.

Cette proposition est adoptée.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 20 novembre

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, De Serres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin, Ward et Gadbois.

HOTEL DE VILLE

1.—M. le président fait verbalement rapport de l'inspection des hôtels de ville de Saint-Henri et de Sainte-Cunégonde qu'ont faite les membres de cette Commission, samedi après-midi, le 16. Il rapporte que la location de la salle municipale de Sainte-Cunégonde est un sujet de plainte de la part de la Police et de nombre de citoyens de ce quartier. Les citoyens et la Police de Saint-Henri sont également, pour la majeure partie, opposés à la location de la salle municipale de ce quartier, qui ne pourra effectivement qu'incommoder les pompiers dont le dortoir est placé immédiatement à côté de l'escalier qui conduit à la salle et au-dessous de la scène de cette salle publique.

M. le chanoine Décarie, curé de la paroisse Saint-Henri, se présente devant la Commission. Comme curé, il n'a pas à se plaindre de l'immoralité des spectacles de vues animées que l'on se propose de donner à la salle municipale de Saint-Henri; mais, comme président de la Commission scolaire de Saint-Henri, il doit combattre l'esprit de dissipation que ces spectacles engendrent parmi la jeunesse écolière. Il ajoute qu'il est peu désirable que des spectacles soient régulièrement donnés, le dimanche, dans une salle en face de l'église paroissiale. Enfin, il rappelle qu'il a été verbalement entendu, lors de l'annexion, que la salle municipale de Saint-Henri serait maintenue au service du quartier, pour des fins de charité, politiques, etc.

M. A. Beaudoin, gérant de la "Olympia Amusement Co.", déclare que les enfants viennent peu aux spectacles du soir, attendu que la matinée du jeudi leur est réservée à des prix réduits.

Etant alors reprises en considération les soumissions pré-

of each pump? What reports had been made by him to improve the department, and if in his opinion the City will be safe from shortage of water this winter? If it would not be advisable to have an additional pump in reserve.

The superintendent replied as to the water being pumped, the capacity of each pump, etc.; also that if no greater accidents than have already occurred, he did not think there would be any shortage of water this winter, but at the same time it would not be out of the way to have a duplicate pump in reserve. The question of purchasing the electric pump at the high level pumping station being taken up, it was:

Resolved: That the Committee adjourn until Friday, the 22nd instant, at 10 o'clock a.m., that, in the meantime, the superintendent communicate with the John McDougall Cal. Iron Works Co. and ask them their price for the electric pump at the high level pumping station? If it could be converted into a steam pump? The time it would require to remove and erect it at the low level pumping station, etc., and that he prepare a report in consequence for the next meeting.

3.—In reply to a question put by Ald. Nault, the superintendent stated that it certainly would be a good thing if the City had a large storage reservoir high up on the mountain.

Ald. Nault therefore

Moved: That Mr. Janin, the superintendent, and his asst. Mr. Lesage, be instructed to study a project for the construction of a reservoir to contain 300,000 or 400,000 millions gallons of water, to be used for domestic as well as for high pressure service, and report to the Committee with the least possible delay.

The motion was carried.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of November.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin, Ward and Gadbois.

CITY HALL

1.—The chairman reported verbally as to the inspection of the St. Henry and Ste. Cunégonde town halls made by the members of this Committee, Saturday afternoon, the 16th inst. He stated that the renting of the Ste. Cunégonde town hall had caused complaint from the Police, and also from many other citizens of the ward in question. Citizens and the Police of St. Henry were also, for the greater part, opposed to the renting of the municipal hall of said ward. It was held if the hall were rented it would undoubtedly be a nuisance for the firemen whose sleeping room was close by the stairs which lead to the hall and under the stage of said public hall.

Canon Décarie, curate of the parish of St. Henry, appeared before the Committee. In his capacity of curate, he said that while he could not complain of the immorality of moving pictures which might be exhibited in the municipal hall of St. Henry, still as president of the Board of School Commissioners, he must oppose the spirit of dissipation which such pictures generated among young students. He added that it was not very desirable that entertainments should be regularly given on Sundays, opposite the parish church. Finally, he remarked that it was verbally understood, at the time of annexation, that the municipal hall of St. Henry would be maintained for the use of the ward, and for charitable, political, purposes, etc., only.

Mr. A. Beaudoin, manager of the Olympia Amusement Co., stated that children did not often come to the night entertainments, as Thursday matinees were reserved for them at reduced prices.

The tenders submitted at the last meeting of this Com-